

CIRCUITO INTERIOR**TESTIGOS VIERON**

cómo desde el lado de la **Policía** salió el gas pimienta. Se recurrió a este en los puntos donde el muro de **Palacio Nacional** estaba a punto de ceder.

SIN EMBARGO,

la SSC fue categórica al cierre de la jornada: sus elementos no llevaban y, mucho menos, utilizaron químicos de este tipo.

HABRÁ que ver entonces cuánto tarda en resolverse el enigma sobre el origen de la sustancia que todos niegan, pero que a todos hizo llorar.

...

SORPRESA por partida doble causó a más de un vecino que **Gustavo García** apareciera en chats solicitando apoyo a empresarios para el programa de vacunación que ayer inició en Miguel Hidalgo.

(NADA del otro mundo, por cierto, pues se trataba de ver quién donaba agua y otras chucherías para hacer más llevadera la espera).

UNA PETICIÓN

bastante ordinaria, de no ser porque —hasta donde se sabe— ya dejó de ser el Director Jurídico de la Alcaldía para entrarle de lleno a las elecciones.

SI LO HIZO como preantecandidato, ¡pues peor!, porque la grilla y el servicio público no tendrían por qué mezclarse.

circuitointerior@reforma.com